

LA FEDERACION EUROPEA

De las respuestas enviadas por los Estados de Europa al memorándum del señor Briand, puede deducirse una primera impresión de optimismo en cuanto interesa al espíritu de solidaridad y colaboración entre los diversos pueblos de nuestro continente. Todos los Gobiernos han aceptado la idea de conversar alrededor del tema, haciendo las reservas naturales en quienes guardan la responsabilidad de conservar intactos los derechos de cada nación. Pero es de toda evidencia que del índice de aquellas respuestas diplomáticas, se desprenden algunas en que la adhesión de principio se halla acompañada de una clara voluntad de realizaciones objetivas, y que en otras, en cambio, se percibe el aliento de la duda, inspirada quizá en una visión de circunstancias delicadas que han de motivar prudencia recelosa en el ánimo de los hombres de Estado.

La tendencia federativa, cimentada sobre intereses económicos pero desviada con direcciones políticas, es mucho más firme en los Estados occidentales que en los orientales. En la actitud de Francia y Alemania, poderosos centros de atracción continental, se descubre algo más que las palpitaciones de una idea en marcha; se obtiene de esa actitud la sospecha de acuerdos positivos previos, concluidos posiblemente en el tiempo de formalizarse los acuerdos de La Haya. Y en los comentarios fríos y escépticos de Inglaterra puede verse que los gobernantes del Imperio británico temen que esa inteligencia inicial entre Francia y Alemania hiciera un ca-

ciente a las casas de Comillas y Güell y nieta de la marquesa de San Mori.

También ha sido pedida la mano de la bella señorita Lolita Sánchez y Sánchez, para don Juan Sánchez Tabernero, hijo de la marquesa viuda de Pen.

El embajador de Francia, M. Corbin, y el personal de la embajada se han trasladado a Santander, donde residirán durante la temporada estival.

La señorita María del Valle R. Mantilla de los Ríos sufre desde hace días una afección gripal que la obliga a guardar cama.

Ha salido para Londres, a incorporarse a su destino de secretario de embajada, el joven diplomático don Luis Roca de Togores y Pérez del Pulgar.

El ministro de Polonia y la señora de Perłowski han fijado su residencia veraniega en San Sebastián.

El próximo viernes, a las seis y media de la tarde, se efectuará en la residencia mañanera de la marquesa de Prado Ameno la boda de su encantadora hija María Luisa con don José de Silva y Goyeneche.

El verano regio

Llegada del Rey a Santander

SANTANDER, 4. — A las nueve y cuarto de la noche ha llegado en automóvil Su Majestad el Rey acompañado del duque de Miranda. Ha invertido en el recorrido Madrid-Santander cinco horas y tres cuartos. El viaje ha sido felicísimo. Inmediatamente se trasladó el Monarca a Palacio. El gobernador salió a esperarle al límite de la provincia.

SANTANDER, 24. — Esta mañana la Reina y las Infantas se trasladaron a la ciudad y recorrieron algunos comercios de las calles céntricas donde realizaron compras.

Los infantes don Jaime, don Juan y don Gonzalo pasaron en automóvil por el Sardinero, llegando hasta el faro de Cabo Mayor. Luego se trasladaron a la ciudad y seguidamente al Real Club Marítimo. Desde allí regresaron al palacio de la Magdalena.

Por la tarde, a causa del mal tiempo, pues ha estado toda la tarde lloviendo, las augustas personas no salieron, suspendiéndose con tal motivo las participaciones de tenis en la Real Sociedad, en los que habían de tomar parte las Infantas.

La final del concurso de tenis

SANTANDER, 24. — Hoy se jugará en la Real Sociedad la final del concurso de entrenamiento, en el que disputan la copa donada por el marqués de Santa María de Villar. Han quedado finalistas la Infanta doña Beatriz y el marqués de Griñón, contra Milagros y Vicente Gómez Acebo.

Existen gran expectativa ante este partido que ha de ser la base de las combinaciones para el torneo que en dicha sociedad comenzará en los últimos días de agosto, en el que participarán las Infantas doña Beatriz y doña Cristina y los Infantes don Jaime y don Juan.

En los Estados Unidos 123 millones de habitantes

Diez y siete millones de aumento en diez años

NUEVA YORK, 24. — Según los resultados provisionales del censo en cuarenta y un estados, la población de los Estados Unidos se eleva actualmente a ciento veintitrés millones de habitantes, lo que representa un aumento de diez y siete millones desde el último censo de 1920.

Se extienden las huelgas en el norte de Francia

HAZEBROUCK, 24. — Continúa extendiéndose en la región de Flandes el movimiento huelguístico originado por la entrada en vigor de la ley sobre Seguros sociales.

En Baillieu se han adherido a la huelga doscientos cincuenta obreros de una fábrica de tejidos y cuatrocientos de una filatura. La huelga comienza a extenderse a otras fábricas.

En Estaires, un millar de huelguistas han organizado una manifestación para pedir aumento de jornales. Los manifestantes cantaban "La Internacional".

La gendarmería y la Guardia Republicana cortaron el paso a la manifestación, que se disolvió sin incidentes.

Congresos Internacionales

AMBERES, 24. — Hoy se reunirá el Congreso Internacional de los partidos democráticos de tendencia cristiana, al que asisten representantes de Bélgica, Países Bajos, Suiza, Alemania, Austria, Polonia y Checoslovaquia.

UN TERREMOTO EN ITALIA

CIENTO CUARENTA Y CUATRO MUERTOS VARIOS CENTENARES DE HERIDOS Y GRAN NUMERO DE EDIFICIOS DERRUMBADOS

En la región de Potenza

POTENZA, 24. — A la una y doce minutos de la madrugada se ha sentido una fuerte sacudida ondulatoria, que ha durado catorce segundos, en Potenza, Martina y otras ciudades y pueblos de la región.

En la región de Venecia hay seis heridos; en Bari, diez muertos, dos en Atella y otros cuatro en diversos pueblos, donde se derrumbaron algunas casas.

Comienzan los hundimientos. — Destrozados en la ciudad. — Pánico entre el vecindario. — Averías en la luz

NAPOLIS, 24. — A la una y seis minutos de la madrugada se ha sentido una sacudida ondulatoria, en la ciudad y muchos puntos de la región.

A consecuencia del seísmo se ha derrumbado un palacio, resultando dos muertos y cinco heridos. El quinto piso de una casa se ha hundido también, muriendo un niño y resultando con serias heridas otras cinco personas.

Se sabe que se han producido hundimientos en diversos lugares de la comarca.

Al producirse la primera sacudida, Nápoles quedó a oscuras, lo que provocó entre los habitantes un terrible pánico. Millares de vecinos huyeron al campo.

Los detenidos de la prisión central intentaron evadirse en masa aprovechando los primeros momentos de desconcierto, pero refuerzos de carabinieri, llegados rápidamente, consiguieron restablecer la calma.

Numerosos muertos y heridos en varios puntos

ROMA, 24. — Las últimas noticias del temblor de tierra de esta madrugada indican que el epicentro del seísmo se encuentra entre Melfi y Ariano, en la Apulia.

El fenómeno se ha hecho sentir particularmente en la provincia de Potenza. En Melfi hubo un centenar de muertos y varios centenares de heridos; en Rapolla veinte muertos y treinta heridos y en Rionero once muertos y más de cincuenta heridos.

Hasta ahora hay noticias de que en la provincia de Benevento hubo doce muertos y cuarenta heridos y que en la de Salerno hubo también varias víctimas. En Vico, provincia de Foggia hubo tres muertos y numerosos heridos.

Consecuencias del temblor. — Lista de víctimas

ROMA, 24. — El terremoto ha causado grandes destrozos en una gran parte del país, esencialmente en la región Sur de la península.

En Nápoles y Avenino el número de víctimas ha sido muy elevado. Numerosas casas y varios campanarios se han derrumbado.

A mediodía, el número de víctimas a consecuencia de los terremotos se cifraba en 144 muertos y varios centenares de heridos.

La duquesa de Aosta aclamada

NAPOLIS, 24. — La duquesa de Aosta

ha visitado los lugares más castigados por el seísmo siendo aclamada por la población.

Se repite el terremoto

NAPOLIS, 24. — Ayer a las seis y treinta y cinco de la mañana se registró de dos grandes explosiones en las otras temblor de tierra, que fué precedido de fuertes sulfúricas de Pizzuoli. La tierra y el agua salió de las fuentes como si se tratase de grandes "geisers".

Entre la población, ya asustada por el terremoto de anteayer, el fenómeno causó la consiguiente alarma.

Pésame del Pontífice

El Soberano Pontífice, informado ayer mañana de la gravedad del terremoto, pidió noticias al cardenal-arzobispo de Nápoles, monseñor Bari, manifestándole su sentimiento por las víctimas que ocasionó el seísmo, y diciéndole que se retiraba a su capilla privada para orar.

Relato emocionante de un corresponsal. Tres mil cadáveres debajo de los escombros

ROMA, 24. — Thomas Morgan, corresponsal de la United Press en Italia, que acudió apresuradamente a la región más castigada por el pasado terremoto, telegrafía de Benevento diciendo que se calcula que en aquella población hay unos 3.000 cadáveres debajo de los escombros de los edificios. En la ciudad de Villanova el corresponsal presenció un cuadro desolador: casi toda la ciudad en ruinas y 2.000 ó 3.000 personas entre los restos de las casas ruidosas; familias enteras han quedado sepultadas, y resulta imposible hacer un recuento exacto de los desaparecidos, porque, por ejemplo, todos los edificios públicos han quedado destruidos. Los soldados ayudan a las brigadas de salvamento, y todos trabajan incansablemente extrayendo muertos y heridos. Muchos de los cadáveres no pueden ser identificados. Se ven niños destrozados y aplastados entre grandes charcos de sangre, al lado de sus familiares, que corrieron la misma suerte.

Las autoridades han dado orden de que se activen los entierros, y mientras los supervivientes de la catástrofe rezan en las iglesias. A pesar de las medidas de precaución tomadas, hay centenares de muertos sin enterrar todavía.

Villanova de Batista, suburbio de Villanova Alabanesa, ya no existe. La población de Villanova era de unos 3.000 habitantes, de los cuales quedan con vida escasamente 500. Entre las víctimas se encuentra el alcalde y un teniente de alcalde.

El temblor es registrado en Norteamérica

NUEVA YORK, 24. — El padre Lynch de la Universidad Católica de Fordham, en la que hay instalado uno de los mejores sismógrafos del Continente, anuncia que los aparatos registraron un temblor de tierra a las diecinueve horas y diecinueve minutos del martes, ignorándose el sitio en que ocurrió.

La catástrofe de Coblenza

El presidente Hindenburg regresa a Berlín. — Se suspenden hasta octubre las fiestas de la liberación

BERLIN, 24. — Comunican de Coblenza que además de los 36 cadáveres extraídos del río, van retirados 23 personas heridas de más o menos gravedad por las vigas y tablones del puente que se hundió.

Se han registrado numerosos casos de abnegación y heroísmo. Un policía vestido de uniforme, se arrojó diez veces consecutivas al agua y logró salvar a otras tantas personas. Un empleado de Correos salvó también a varias personas.

En Tréveris, donde se esperaba la visita del mariscal Hindenburg, la noticia de la catástrofe causó verdadera consternación. Miles de personas que habían llegado de los pueblos de los alrededores en las primeras horas de la mañana, con objeto de presenciar las fiestas, regresaron a sus hogares. El Ayuntamiento dio inmediatamente orden de suspender toda clase de festejos y colocó su bandera a media asta.

Se aplaza los festejos. — Regreso de Hindenburg

BERLIN, 24. — En vista de la catástrofe de ayer en el Mosela, han sido aplazadas hasta el mes de octubre las fiestas de la liberación que debían celebrarse estos días en Tréveris y Aquisgram.

El mariscal Hindenburg marchó a medio día a Berlín después de haber asistido a una solemne ceremonia en el Ayuntamiento en el curso de la cual se rindió un homenaje a las víctimas de la catástrofe.

Se suspenden los festejos. — Hindenburg en los funerales

COBLENZA, 24. — Comunican de Tréveris que, con motivo de la terrible catástrofe de anoche, al hundirse un puente de madera sobre el Mosela, el presidente Hindenburg ha informado a la municipalidad que no asistirá a las fiestas de la liberación organizadas en Tréveris y en Aquisgram.

El presidente del Reich asistirá hoy en Coblenza a la ceremonia fúnebre del entierro de las víctimas de la catástrofe y regresará inmediatamente a Berlín.

Los nuevos detalles sobre la catástrofe de anoche dan cuenta de diversas escenas de horror que se desarrollaron al ocurrir el hundimiento. Un padre que había salvado arrojándose varias veces al río, a tres de sus hijos y a una mujer que creyó su esposa, pereció extenuado con ésta al arrojarse de nuevo al agua para salvarla.

COMUNISMO

Un tumulto. — Heridos y detenidos

VIENA, 24. — Ayer se produjo un tumulto entre socialista y comunistas, en el que resultaron tres heridos. La Policía practicó veinte detenciones.

Crédito en los Bancos norteamericanos

NUEVA YORK, 24. — La información abierta por la Comisión del Congreso, encargada de estudiar las actividades del comunismo en América del Norte ha permitido establecer que varios Ban-

ECOS DE SOCIEDAD

Por ser Santa Cristina celebran hoy su santo: Su Alteza Real la Infanta doña Cristina hija de Sus Majestades los Reyes; la duquesa de Marchena, marquesas de Valcarrato y Zayas y viudas de Pidal y Vistabella; condesas de Abasolo, Adanero, Bugallal y Maza; baronesa de Casa Davalillo; señoras de Basa, Chávarri (nacida Rivero y Aguirre), viuda de Chávarri (don Romualdo), viuda de Maycas (don José), Parrella (don Enrique) y Van-Vollenhoven y señoritas de Castellví, Chávarri y Ligués, Fernández Barrón y Bugallal, Fernández de Henestrosa y Gayoso de los Cobos y Fernández de Villavencio y Osorio.

También los celebran el conde de la Cortina y el señor Orfila.

Se encuentra enferma en Málaga la marquesa de Guirier, y en Barcelona la vizcondesa de Forgas.

Para don Alberto de Olano y Barandiarán, hijo menor del conde de Figols, ha sido pedida en la ciudad condal, la mano de la bella señorita Inés de Moxó y Güell, hija de la señora viuda de Moxó, pertene-

DE POLITICA

Dice el presidente

Desde Palacio el general Berenguer se trasladó al ministerio del Ejército dondestuvo trabajando hasta las siete de la tarde.

A dicha hora marchó en automóvil a Cercedilla, conversando antes con los periodistas, despidiéndose de ellos.

—No hay nada noticiable. Como habrán visto ustedes en el Consejo que celebramos el martes acordamos en vez de plantear la crisis tan rumoreada, marcharnos a veranear. Creo esto más útil y también más cómodo para todos.

Mañana—continúa—regresaré a Madrid pues como quiera que pasado es día de fiesta no quiero estar ausente tantas horas.

El día de Santiago lo pasaré con mi familia; y el 26 regresaré temprano para oír una misa por el alma de mi mujer, pues ese día celebraba su santo.

Con esto terminó su conversación con los periodistas, marchando a Cercedilla, de donde regresará esta mañana.

Los viajes de los ministros

En el correo-expreso de Galicia marchó ayer a Santiago de Compostela, donde hará la ofrenda de Apóstol, el ministro de Gracia y Justicia, señor Estrada, acompañado de su esposa y del subsecretario de dicho departamento, señor Taboada.

El señor Argüelles a Asturias

En automóvil marchó ayer a Asturias el ministro de Hacienda señor Argüelles. Regresará el lunes.

Manifestaciones del general Berenguer a "A B C"

Ayer hizo a nuestro colega "A B C" unas manifestaciones el Presidente del Consejo, que fué preguntado sobre la vuelta del Infante don Carlos a la Capitanía de Sevilla.

—Ese rumor—contestó—carece en absoluto de fundamento. He leído la nota oficiosa que, para desmentirlo, ha enviado a los periódicos el gobernador civil, señor Despujols, y estoy de completo acuerdo con ella. La considero acertadísima, ya que responde punto por punto, a la realidad. Su Alteza el Infante don Carlos no ha hecho la menor indicación relacionada con ese supuesto traslado; ni tenía por qué hacerla, pues, identificado con el elemento militar, y rodeado del afecto y la consideración unánimes, sólo encuentra satisfacción en el desempeño de su cometido. Pero, además, el Gobierno estima profundamente la labor que el Infante realiza en el cargo y que es digno de las altas dotes de talento, tacto y patriotismo que le adornan, y de las que siempre, en todo momento y en todas las circunstancias, dió pruebas ejemplares.

Sobre el otro rumor en circulación de la crisis ministerial, se expresó así el Presidente:

—Nada tan lejos de la verdad. Yo mismo sugerí al ministro de Hacienda la conveniencia de que complimentara a S. M. el Rey y le diera cuenta de los problemas económicos y financieros que hay planteados. Era natural que quiséramos informar al Soberano de asuntos tan actuales y de tanta importancia, ¿verdad? Pues de ahí y de un hecho fortuito—la salida anticipada del señor Argüelles del Consejo de ayer—dedujeron no sé cuántas cosas...

Nos hallamos en un momento de calma política—añadió, sonriendo, el jefe del Gobierno.—En el Consejo del martes quedó convenida la fórmula para el pago de las obligaciones de Oligas públicas, escuchamos la interesante exposición que de sus proyectos nos hizo el ministro de Instrucción Pública y acordamos un plan de veraneo, que no durará más allá de la primera quincena de agosto.

—¿Y después?

—¡Ah! Después nos dedicaremos de lleno a los preparativos electorales. No hay que olvidar que el tiempo corre y que deseamos cumplir nuestros compromisos.

La correspondencia para el Extranjero

La "Gaceta" publica hoy un Real decreto de Gobernación poniendo en vigor desde esta fecha el Convenio y los Acuerdos para el cambio de cartas y cajas con valores declarados, para el cambio de giros postales y para el cambio de paquetes postales de la Unión Postal Universal, firmados en Londres en 28 de junio de 1929.

La tarifa aplicable a la correspondencia ordinaria y certificada para el extranjero, será la siguiente: cartas, primera fracción de 20 gramos, 40 céntimos de peseta. Fracciones sucesivas, 25 céntimos cada una. Tarjetas postales sencillas, 25 céntimos. Impresos: cada 50 gramos, 10 céntimos. Muestras, cada 50 gramos, 10 céntimos. Papeles impresos en relieve para uso de los ciegos, cada 1.000 gramos, cinco céntimos. Pequeños paquetes, 25 céntimos por cada 50 gramos, con un porte mínimo de una peseta. Derecho de certificado, 40 céntimos por objeto. Aviso de recibo, 40 céntimos. Reclamaciones, avisos de recibo solicitados posteriormente a la fecha de imposición y peticiones de devolución o cambio de señas, 80 céntimos por objeto.

Por las operaciones de aforo, reprecintado, etc., de las cartas con etiqueta verde, de los pequeños paquetes y de las cajas con valores declarados; se percibirá del destinatario en el momento de la entrega un derecho de 50 céntimos por objeto, cuyo importe se aplicará por las Estafetas de cambio al pago de los gastos ocasionados por dichas operaciones.

El derecho de seguro aplicable a las car-

tas y cajas con valores declarados será el siguiente: 30 céntimos de peseta por cada 300 francos oro o fracción de 300 francos. El franqueo de las cajas con valores declarados será de 30 céntimos de peseta por cada 50 gramos o fracción de 50 gramos, con un porte mínimo de una peseta.

La tarifa aplicable a los giros postales será la siguiente: un derecho fijo de 25 céntimos de peseta por cada giro y un derecho proporcional de un medio por ciento de la cantidad girada, redondeándolo de cinco en cinco céntimos.

Pon la entrega en "Lista de Correos" de la correspondencia procedente del extranjero, se percibirá un derecho de cinco céntimos por objeto, en las mismas condiciones que se percibe actualmente por la correspondencia del servicio interior.

Se autoriza la reducción del 50 por 100 de la tarifa de impresos para los periódicos y publicaciones periódicas expedidos directamente por los editores o sus mandatarios, siempre que no se trate de impresos comerciales, tales como catálogos, prospectos, boletines de precios corrientes, etcétera, para los libros y folletos o papeles de música en rústica o encuadernados, cualquiera que sea el remitente, con exclusión de toda publicidad o reclamo distinto del que figure en la cubierta o páginas de guarda.

El incendio de anoche

El pabellón de máquinas de una fábrica, queda destruido.—Las pérdidas son de gran consideración

En la calle de López de Hoyos, número 45, se declaró anoche un incendio de importancia. El edificio es una fábrica de madera de don Ramón Canivell, actualmente veraneando en Gijón.

En uno de los cuatro pabellones de que consta la fábrica, en el de máquinas, fué donde comenzó el fuego. En él hay instaladas trece máquinas con sus correspondientes motores, y rápidamente tomó tal incremento que las llamas se enseñorearon de aquella parte del edificio, amenazando con propagar el fuego a los restantes pabellones, en cuyo caso la catástrofe habría sido enorme, por estar esos edificios abarrotado de maderas en tablonas.

A los pocos minutos de iniciado el siniestro, llegaron el material del Parque de la Dirección de Incendios, y el de los Parques primero y segundo y los tanques de todos los Parques.

Los bomberos trataron de encharcar los mangajes a las bocas de riego, pero como no había presión suficiente, tuvieron que tender tres mangas hasta el canalillo que pasa por la Plaza de López de Hoyos, y de esta forma comenzaron los trabajos de extinción. Huelga decir que en estos trabajos se perdió un tiempo precioso, que pudo utilizarse, de haber existido agua a presión en los alrededores del edificio siniestrado, en atacar el fuego, que por momentos tomaba proporciones gigantescas.

Antes de que funcionaran las mangas la techumbre del pabellón incendiado se derrumbó, formando los materiales almacenados una inmensa hoguera.

Los bomberos, trabajaron con gran denuevo y heroísmo, en los trabajos de aislamiento del pabellón incendiado, cosa que consiguieron después de inauditos esfuerzos.

Fuerzas de la Guardia civil cuidaban de contener al público.

Al lugar del siniestro acudieron las autoridades del distrito, comisario general, señor Maqueda. También estuvo el alcalde, señor marqués de Hoyos.

El Juzgado de guardia, que ayer lo desempeñaba el del distrito de Chamberí, comisionado por el juez señor Elola y el secretario habilitado don Manuel Leyva, también se personó en la calle de López de Hoyos, al objeto de instruir las oportunas diligencias.

Ante la autoridad judicial compareció el encargado de la fábrica Florencio Julia, quien no supo explicarse el siniestro.

El declarante, presa de un fuerte ataque de nervios se vió precisado a suspender la declaración, siendo llevado al domicilio de unas hermanas.

En seguida compareció el encargado de las obras, Francisco Coria, que aseguró que al salir del trabajo el mecánico de la casa, que a la vez desempeña el cargo de electricista, revisó todo e interrumpió la corriente en los motores, por lo que supone que las causas del siniestro no obedecen a ninguna avería de la luz eléctrica.

Un individuo llamado Juan Manuel, que vive frente a la fábrica del señor Canivell, y que está susstituyendo al guarda de la fábrica, que se encuentra con permiso, dice que advirtió el siniestro hallándose en su domicilio y que, en pocos momentos tomó tales proporciones que parecía iba a destruir totalmente el edificio.

Las pérdidas.—Todo estaba asegurado. Según parece, las pérdidas ocasionadas por el siniestro son de gran consideración, aunque de momento no se pueda precisar con exactitud su cuantía.

Han ardid todas las persianas pertenecientes al nuevo ministerio del Trabajo que se habían construido en la fábrica del señor Canivell, y que estaban totalmente terminadas y en disposición de ser entregadas.

Lo mismo ha ocurrido con las persianas pertenecientes a dos obras particulares.

En la fábrica trabajaban cincuenta obreros.

A última hora.—Se localiza el incendio

Hasta última hora de la madrugada el servicio de Incendios continuó trabajando en la localización de pequeños focos del siniestro.

La policía valenciana detiene a una banda de apaches

VALENCIA, 24.—Noticiosa la Policía de que con motivo de las ferias había llegado a esta ciudad una banda de apaches, con sigilo en las últimas horas de la madrugada dar con los malhechores.

Los detenidos son once, casi todos ellos extranjeros. El jefe es un turco israelita. Con los apaches vienen varias mujeres francesas de buen porte que actúan de "ganchos". Todos están tatuados. Sólo hay dos españoles, uno catalán y otro valenciano, llamado Honorato Brunet. Les han sido ocupados muchos útiles para el robo, pero parece ser que su principal negocio era el de la trata de blancas.

Una versión al valenciano del himno regional

VALENCIA, 24.—En la sesión del Ayuntamiento se ha presentado como espontáneo el poeta Maximiliano Thous, autor de la letra del himno regional, y ha leído una traducción valenciana del mismo, que ha sido acogida con grandes aplausos. Con tal motivo se improvisó una sesión patriótica valencianista en la que se pronunciaron varios discursos de tonos elevados.

Se acordó aceptar la letra del himno y tributar un homenaje al señor Thous.

El pleito de las aguas entre Játiva y Canals

VALENCIA, 24.—El problema planteado entre Játiva y Canals data de tiempo inmemorial, pues se debe a la circunstancia topográfica de estar Játiva colocada en un plano inferior al de Canals, por lo cual el agua que corresponde a la primera, ha de pasar forzosamente por el término de ésta. El derecho que a cada una corresponde, está perfectamente delimitado y confirmado por sentencias judiciales que han puesto fin a pleitos planteados en diversas ocasiones.

De las 24 filas de agua del río de Los Santos, corresponden 11 a Játiva y 9 a los pueblos de la costera, que, en este punto, hacen causa común con Játiva. Pero Canals, que toma constantemente agua de la que corresponde a los otros pueblos, ha convertido en regadío gran parte de sus campos de secano. Por eso se reproduce el problema todos los años en los meses de sequía. Uno de estos años, para solucionar interinamente el conflicto, un gobernador civil, el señor Alvarez Rodríguez, concedió a Canals el disfrute de una fila de las que a Játiva corresponden, hasta la recolección de las cosechas; pero, por el ministerio, se redujo a media fila la cantidad temporalmente concedida. Ha pasado el plazo y Canals se niega a tajar las boqueras. En 3 de abril último, una Real orden reconoce el derecho de Játiva, pero el temor a dificultades o disturbios determinó que el Gobierno revisase su ejecución. Entonces, el Ayuntamiento de Játiva dimitió, y no fue posible encontrar sustituto. Se nombró un delegado gubernativo y un juez especial, en vista de ello.

Por fin, reintegrados a sus puestos los concejales, el Gobierno ha decidido el asunto a favor de Játiva.

En Canals, por la fuerza, descienden el agua. Han cortado la que corresponde a los pueblos de la costera.

La única solución parece ser la que propuso el conde de Guadalhorca: desviar el curso de las aguas que pasan por Canals. El coste de estas obras, se repartiría de la siguiente manera: el 40 por 100 el Estado; 30 por 100, Játiva, y 30 por 100, Canals. Este saldría beneficiado con el caudal que aumentasen las aguas como consecuencia de la impermeabilización del suelo.

Argumentan los de Canals que a Játiva le sobra agua, puesto que la vende; pero si esto es cierto, hay que tener presente que la vega de Játiva es muy extensa y está dividida por un río y que el agua sobrante no es la que procede del río de Los Santos sino la del otro lado del río, y es imposible fertilizar una vega con el agua sobrante de la otra.

El «Carnet» de Identidad

Servirá para acreditar la emisión del voto electoral.—Se condiciona la obligatoriedad para las próximas elecciones

En la "Gaceta" se publicó ayer el decreto de la Presidencia del Consejo de ministros sobre el "carnet electoral", cuya parte dispositiva dice así:

Artículo 1.º Con la denominación de "Carnet oficial de identidad" se crea un documento oficial para uso de todos los españoles mayores de catorce años que tiene por objeto identificar la personalidad de su legítimo poseedor.

Art. 2.º Para su debida eficacia reunirá como requisitos indispensables los siguientes:

A) Contendrá en su texto los datos y circunstancias personales del titular, o sea nombre y apellidos, naturaleza, vecindad, domicilio, estado civil, profesión y fecha de su nacimiento; figurará así mismo el número de orden del documento y la fecha de su expedición.

B) Como parte inherente de la hoja del "carnet" en que se consigne el texto, y formando con ella un cuerpo o pieza absolutamente inseparable, figurará la fotografía del interesado.

C) El nombre del titular aparecerá estampado en el "carnet" en condiciones técnicas tales que impidan pueda ser borrado y sustituido por otro sin dejar huellas indelebles de la suplantación. A este efecto, y para lograr en todo momento la identificación del titular del "carnet" se adoptará el procedimiento y la

forma que técnicamente ofrezca mayores garantías.

Art. 3.º El "carnet" de identidad será al propio tiempo "carnet" electoral para todos los españoles que con arreglo a la ley deban figurar en el Censo electoral. A este fin, el "carnet" tendrá una disposición especial en su formato que permita acreditar fácilmente la emisión del voto de su poseedor.

Art. 4.º La obtención del "carnet" es obligatoria para todo el que tenga la condición de elector, pudiendo serle exigida la presentación del "carnet" para justificar su personalidad.

En atención a la urgencia con que han de efectuarse las primeras elecciones generales y a las dificultades que esa urgencia supone para la condición y expedición del "carnet", la obligatoriedad del mismo solo alcanzará para esas elecciones a las capitales de provincia y Ayuntamientos de Cartagena, Ferrol, Gijón y Jerez de la Frontera.

Para todos los demás españoles mayores de catorce años será voluntaria la obtención del "carnet"; pero su presentación se considerará precisa en todo acto oficial en que las autoridades y funcionarios públicos exijan identificación de personalidad para la que no baste la cédula personal.

Art. 5.º La validez del "carnet" de identidad será de cuatro años. Pasado este plazo se procederá a su total renovación.

Art. 6.º En el "carnet" se harán por el Servicio general de Estadística las rectificaciones de los datos que contengan con arreglo a la ley o a petición del interesado, acompañada de los documentos en que la rectificación se apoye.

Art. 7.º El Servicio general de Estadística, dependiente del ministerio de Trabajo y Previsión, será el organismo oficial encargado de la dirección y ejecución del servicio relacionado con la implantación, expedición y autorización del "carnet" de identidad, debiendo proponer a dicho ministerio las bases y condiciones a que ha de sujetarse el concurso que se abra para la adjudicación de los trabajos materiales de impresión y confección del "carnet".

Art. 8.º El precio del "carnet" será fijado por el Servicio general de Estadística dentro de los límites determinados en el artículo 51 del Estatuto municipal.

Art. 9.º El "carnet" no podrá ser objeto de recargo ni impuesto alguno por el Estado, la Provincia o el Municipio.

Art. 10.º Queda autorizado el ministro de Trabajo y Previsión para dictar cuantas disposiciones estime necesarias para el cumplimiento de este decreto.

Desórdenes en Granada

Los hospicianos amotinados hacen frente a la fuerza pública

GRANADA, 24.—Esta noche a las doce se produjo gran alarman en la ciudad ante la presencia inopinada de numerosas fuerzas de Seguridad y Vigilancia, que apresuradamente marchaban con dirección al Hospicio, enclavado en el edificio de San Lázaro, sito en las afueras de la ciudad.

Los periodistas lograron averiguar lo ocurrido, que según las versiones autorizadas, fué lo siguiente:

Durante la tarde, varios jóvenes hospicianos estaban jugando al foot-ball. Una de las veces, el balón quedó en el tejadillo del jardín. Uno de los asilados, José León Puerta, trató de coger la pelota y causó desperfectos en el citado lugar.

El administrador del establecimiento cerró a León, como castigo, en una habitación que se utilizaba como calabozo, y en la cual hay muchas cajas de madera.

Viendo que se hacía de noche, y no lo sacaban de su encierro, León se dedicó a romper las cajas y tirar sus restos por las ventanas. Consiguió por fin abrir la puerta y marchó al dormitorio, siendo acogida su presencia por los compañeros con gran des muestras de entusiasmo y júbilo. Aban donaron las camas los hospicianos, y al advertir la presencia del Administrador, que les requería para que volvieran a la cordura, arrojaron sobre él diferentes objetos.

Impotente para reprimir los desórdenes, el administrador requirió el auxilio de la fuerza pública, y poco después llegaron varias parejas de Seguridad.

La presencia de los guardias excitó a los hospicianos, quienes formando barricadas con mesas, camas y otros muebles, hicieron frente a la fuerza, defendiéndose con barras de hierro.

El presidente de la Diputación, advertido de lo que sucedía, se personó en el Hospicio, consiguiendo que los asilados depusieran su actitud y volvieran a los dormitorios.

Parece ser que los hospicianos se quejan de mala alimentación, falta de higiene y severidad en el personal, para castigar las falias de régimen interior.

León Puerta es muy querido entre sus compañeros porque cuando la intoxicación de numerosos hospicianos—catorce de los cuales fallecieron—cuidaba a los enfermos don gran solicitud, privándose hasta de dormir.

Hombre herido por un toro

CORDOBA, 24.—Ayer fué asistido en una Casa de Socorro Pedro Castro Gómez, herido gravemente por un toro.

Manifestó que cuando se hallaba apartando ganado en la finca Villarrubia le corneó un toro causándole dicha herida.

LA BOLSA

VALORES PUBLICOS Dia 24

Interior 4 por 100. F.....	72,70
Id. id. id. id. E y A.....	72,35
Exterior 4 por 100. F.....	85,60
Id. id. id. id. E.....	86,00
Amortizable 4 por 100. E.....	100,00
Id. id. id. id. (sin impuesto) F.....	100,00
Id. id. id. id. (con impuesto) F.....	88,65
Deuda ferroviaria: A.....	90,00
Id. id. id. id. B.....	90,00
Id. id. id. id. C.....	90,00
Boques del Tesoro: A.....	100,00
Ayuntamiento Madrid 1868.....	100,00
Id. Id. Exprs Interior 1899.....	90,00
Id. Id. id. id. 1909.....	90,00
Id. Id. D. y Obras:.....	90,00
Id. Id. Ensanche.....	90,00
Id. Id. id. 1915.....	90,00
Villa de Madrid 1914.....	90,00
Id. id. id. id. 1918.....	90,00
Cédulas Banco Hipot.: 4 por 100....	95,00
Id. id. id. id. : 5 por 100....	101,50
Id. id. id. id. : 6 por 100....	115,00
Acciones Banco de España.....	586,00
Id. id. Hipotecario.....	600,00
Id. id. E. de Crédito.....	600,00
Id. id. Hisp. Americano.....	945,00
Id. id. Nuevas Río de la Plata.....	220,00
Tabacos.....	225,50
Fénix.....	460,00
Ferrocarriles Andaluces.....	500,00
Id. id. M. Z. A.....	509,50
Metro.....	180,00
Ferrocarril Norte de España.....	558,00
Azucareras preferentes.....	0,00
Id. ordinarias.....	0,00
Peñarroya.....	900,00
Moneda extranjera	
Francos.....	54,80
Id. Suizos.....	170,20
Id. Belgas.....	129,40
Liras.....	45,875
Libras.....	32,59
Dólares.....	8,75
Id. Cable.....	0,00
Marcos oro.....	20,925

MINISTERIOS

GOBERNACION

El general Marzo recibió a una comisión de Jueces de los Infantes (Burgos), presidida por el alcalde y con representación de otros Ayuntamientos de la provincia, para solicitar interponga su influencia cerca del Gobierno para que derogue la disposición de la Dietadura sobre el impuesto del 20 por 100 sobre montes y bienes de propios. La comisión, que salió muy bien impresionada, había visitado anteaayer al ministro de Hacienda, para el mismo objeto.

También recibió el general Marzo a otra comisión de depositarios de fondos de administración local, presidida por don Ricardo García Moreno, de la Diputación provincial de Madrid, para darle gracias por la constitución del Cuerpo e invitarle a la comida de confraternidad que celebrarán. El ministro les ofreció que en caso de no poder ir, enviaría un representante.

GRACIA Y JUSTICIA

Han sido nombrados los notarios siguientes:

De Santiago, don Modesto Vázquez Amarelle; de Reus, don Emiliano Martínez Muñoz; de Albaida, don Manuel Moltó Molto; de Corcebal, don Luciano Teijeiro; de Puebla de Almoradill, don Manuel Camacho Galván; de Morella, don Evaristo Suárez del Otero; de Lerma, don Carlos Alonso Alonso; de Melilla, don Angel Gorostiaga; de Güimar, don Emiliano Toranzo, y de Valverde del Camino, don Rafael González Palomino.

Espectáculos para mañana

FUENCARRAL.—(Compañía de Romea).—Precios populares.—A las 7; ¡Por sí las moscas!; a las 10,45, El Antojo, por Perlita Greco y Bretaña.

Compañía de los Caminos de Hierro del Norte de España

El Consejo de Administración de esta Compañía ha acordado que en los días 28 y siguientes del presente mes, a las once, se verifiquen los sorteos de las siguientes obligaciones que deben amortizarse y cuyo reembolso corresponde al vencimiento del 1 de octubre próximo:

Primero.—Obligaciones de la línea de Tudela a Bilbao.

347 obligaciones de la primera serie; 819 obligaciones de la segunda serie, y 13 lotes de residuos.

Segundo.—Obligaciones de la línea de Asturias, Galicia y León.

1.095 obligaciones de la primera hipoteca, primera serie; 413 obligaciones de la primera hipoteca segunda serie; 609 obligaciones de la segunda hipoteca y 422 obligaciones de la tercera hipoteca.

Lo que se hace saber para conocimiento de los portadores de esta clase de obligaciones, por si desean concurrir a los sorteos que serán públicos y tendrán lugar en los días señalados, en esta Corte, en las oficinas del Consejo de Administración de la Compañía, Alcalá 16.

Madrid, 10 de julio de 1930.—El secretario general de la Compañía, VENTURA GONZALEZ.

CRONICA DE SUCESOS

EN MADRID

Dos suicidios

Anoche, a las once y media, se arrojó desde el Viaducto un individuo que cayó en el centro de la calle de Segovia...

La Policía se personó en la casa de referencia, donde pudo comprobar que en ella no habitaba el desesperado Ricardo...

En su domicilio, Ribera de Curtidores, número 33, puso fin a su vida dándose un tremendo tajo en el cuello...

En los Muelles de Gran Velocidad de la Estación de M. Z. A., se declaró un pequeño incendio en unas mercancías...

En la calle de Alcalá, frente al Fénix Español, intentó poner fin a su vida Encarnación García Escobar...

Trabajando en una fábrica de astillas, establecida en la calle de Sebastián Herrera, número 4, se produjo lesión de pronóstico reservado...

La camioneta 36.959 M., que guiaba Angel Alguacil Martínez atropelló en la Glorieta de Atocha a Juan Gomis Berdejo...

MELILLA, 24. — En un aduar de la cabila de Benituzán riñeron dos pastores uno de los cuales dió al otro un tremendo bocado en la lengua...

DE BARCELONA

Continúan, sin resultado, las diligencias por la muerte del señor Florit

BARCELONA, 24. — Declararon ante el juez que instruye el sumario por el asesinato del suboficial señor Florit, un guardia urbano llamado Morro...

El juez señor Domínguez nos ha manifestado que se ha avanzado poco en el esclarecimiento del suceso...

Unos agentes, después de conferenciar con el juez, salieron en moto para San Andrés, sin que la diligencia, que parece haber sido un registro, diera el resultado que esperaba.

El gobernador civil, general Despujols, al recibir esta noche a los periodistas, les ha manifestado que había recibido la visita de varios parientes de los cuatro obreros detenidos...

En la montaña de Montjuich, en unas excavaciones que se hacen en el Parque Maricel, han sido hallados restos humanos que parecen procedentes de un cementerio judío...

El Juzgado ha dispuesto que los restos fueran trasladados al Depósito judicial del Hospital Clínico.

Los obreros se han reunido anoche con los patrones y parece que han llegado a un acuerdo...

BARCELONA, 24. — La huelga de obreros carteros sigue igual. Los obreros no han entrado hoy al trabajo...

Los obreros se han reunido anoche con los patrones y parece que han llegado a un acuerdo y que desde mañana volverán al trabajo...

La Asociación Católica Internacional de Protección a los Jóvenes, ha protestado ante las autoridades contra la organización de un concurso de belleza regional...

BARCELONA, 24. — El domingo regresarán de Panticosa S. A. R. la Infanta doña Luisa acompañada de sus hijas las Infantas doña María y doña Dolores.

Uno de los primeros días del mes de agosto saldrán para Cannes, desde donde se trasladarán a Suiza, hacia donde saldrá también el Infante don Carlos para pasar una temporada al lado de su esposa e hijas.

Sobre la creación del Cuerpo de Guardia Rural

BARCELONA, 24. — El presidente de la Diputación ha recibido el siguiente telegrama: 'Ayuntamiento Poble de Lilet, vería gran satisfacción creación Cuerpo Guardia Rural como así lo ha manifestado al Presidente Consejo ministros'.

—El capitán general, Intante don Carlos, ha sido cumplimentado por el comandante del cañonero "Laya" y por el marqués de Castell Dosrius.

—Se anuncia la próxima reaparición del semanario "Terra Lliure", órgano de "Acció Catalana".

—Por orden gubernativa ha sido suspendido el vermouth con que debía celebrarse la inauguración del Centro Republicano de Las Cortes.

La Ciudad Universitaria

Detalles de la reunión de ayer bajo la presidencia del Rey

Además del Soberano asistieron a la Junta constructora de la Ciudad Universitaria el ministro de Instrucción pública, rector de la Universidad, los decanos de las Facultades...

El asunto más importante de los tratados ha sido la adjudicación de las obras, objeto del concurso celebrado el día 10 de este mes para la construcción de los tres grandes edificios que forman el grupo de la zona médica...

La Junta acordó, en primer término, agradecer el interés con que las entidades constructoras de mayor solvencia y prestigio han acudido a este primer concurso de grandes edificios de la Ciudad Universitaria.

Las proposiciones, que habían sido objeto de un minucioso análisis por la Oficina técnica, se refieren a los precios unitarios de los elementos de obra.

La Junta examinó y aprobó por unanimidad la propuesta de la Comisión de obras integradas por los señores rector de la Universidad, alcalde de Madrid, arquitectos señores López Otero y Landecheo y los señores Recasens, Peláez, Palacio y vizconde de Casa Aguilár.

En virtud de ella se adjudica a construcción de la Facultad de Medicina a la Sociedad Fivasa, que ha de realizar las obras en un plazo de veinte meses; la Facultad de Farmacia a la Constructora Fierro, que ha de llevarla a cabo en dieciséis meses; y la Escuela de Odontología a la Empresa Constructora Agroman, en un plazo de doce meses.

Para estas adjudicaciones, la Comisión ha tenido en cuenta, no sólo la conveniencia de los precios que figuran en las respectivas proposiciones, sino también los plazos de ejecución, ya que es deseo de la Junta instalar lo antes posible las Facultades en sus nuevos edificios e intensificar las obras de la Ciudad Universitaria, dando así ocupación al mayor número posible de obreros.

El vizconde de Casa Aguilár dió cuenta de un proyecto de convenio estudiado durante su reciente viaje en Norteamérica con el Instituto Internacional de Educación, de los Estados Unidos, para el intercambio de becas para estudiantes en virtud del cual se podrán enviar diez estudiantes a los de aquella República.

Se aprobó una interesantísima moción relativa a la concesión de becas para enviar estudiantes españoles a Francia, Alemania, Holanda, Suiza e Italia.

Acordó la Junta la inmediata construcción de varios campos de foot-ball, hockey, rugby, base-ball, tennis, con objeto de que los escolares puedan utilizarlos lo antes posible...

Se dió cuenta de los últimos donativos recibidos entre los que figuran: uno de 25.000 pesetas del marqués del Riscal para la dotación de una cama del Hos-

pital Clínico; otro de 6.184 de doña María Baudix de Buenos Aires; 51.057,20 pesetas producto de un hotel cedido por el Banco Hispano de Edificación; 5.268,65, resultado de la fiesta organizada por la representación de la Compañía Trasatlántica en La Habana; mil pesetas de la Reverenda Madre Carmen Loriga; 500 de don Vicente Sanz Segundo; siete de don C. Gofí y una peseta de la señora viuda de Tocandío.

El señor tesorero presentó el acostumbrado balance de situación de fondos de la Junta, que arroja un total de pesetas 42.783.978,48.

El tiempo que hace

Frió en Madrid
Ayer tarde hizo fresco y la gente se limitó a abrocharse las americanas y metirse en el interior de los cafés...

Frió y agua
SAN SEBASTIAN, 24. — No cesa de llover con intensidad. Entre Zaráuz y Orio se interrumpió el tráfico de los ferrocarriles vascos...

La vuelta a Europa en avioneta

En Sevilla.—Llegada de avionetas
SEVILLA, 24.—Ayer a las nueve de la mañana quedó establecido el servicio de control para la llegada y salida de las avionetas que participan en la "challenge" internacional.

Con las autoridades se encontraba el gobernador civil y ex presidente del Aero Club de España, conde de San Luis.

A las 9,13 llegó la primera avioneta, la "K-5", piloto inglés Buttler, que había salido de Getafe a las 7,01. El aviador dice que encontró viento fuerte de costado al volar sobre Despenaperros, Linares y Andújar.

Después fueron llegando las siguientes avionetas: "L-3", a las 9,43, piloto francés Arrachard; "M-2", a las 9,44, piloto francés Delmotte; "F-2", a las 9,45, con piloto alemán; "B-3", a las 9,48, piloto alemán Morrít; "B-8", a las 9,52, piloto alemán Poss; y "K-1", a las 10, piloto inglés Thom.

A las 11,31 de la mañana llegó la avioneta "K-3" pilotada por el inglés Broad, que salió a las 12,12 en viaje de regreso a Getafe. Al las 13,01 aterrizó la "K-7", tripulada por el aviador norteamericano J. Camberly.

A las 14,45 llegó la avioneta "D-1" que pilota el doctor Basenwall, reanudando el vuelo a las 15,15 para Getafe. A las 15,03 llegó la avioneta española "T-5", pilotada por el arquiduque Antonio de Habsburgo-Borbon.

La avioneta "K-4" llegó a las 15,05 pilotada por el inglés Andrews, quien a las 15,55 reanudó el vuelo de regreso al aeródromo de Getafe.

El público ha disminuido en Tablada a causa del calor. Se efectúan constantes sondeos y se provee a cada piloto de una ficha con el tiempo que encontrará en ruta.

Salida de avionetas de Sevilla
SEVILLA, 24.—Las avionetas que participan en la "challenge" internacional de turismo aéreo han emprendido sucesivamente el vuelo, de regreso a Getafe, por el siguiente orden: "L-3", a las 10,13; "F-2", a las 10,22; "M-2", a las 10,25; "B-3", a las 10,41; "B-8", a las 10,47 y "K-1", a las 10,55.

Cierre del control en el aeródromo de Tablada
SEVILLA, 24.—A las seis de ayer tarde quedó cerrado el control del aeródromo de Tablada por haberse recibido noticias de haberse desencadenado tormentas en la ruta.

En total han llegado durante el día de hoy doce avionetas.

Antes de retirarse los cronometradores se radiotelegrafió a Berlín el resultado de la jornada de hoy.

Salida de Zaragoza.—Niebla intensa sobre Canfranc
ZARAGOZA, 24.—A las siete de ayer mañana fué abierto el control en el aeródromo del Palomar. A las siete y media salió la avioneta "D-1", alemana, que había pernoctado aquí y a las ocho y cincuenta salió la española "T-5" pilotada por el arquiduque Antonio de Habsburgo, que también pasó la noche en Zaragoza.

La meteorología militar señala lluvias en el norte y en la región de Pau. El puerto del Canfranc está cerrado y la densa neblina reinante hace suponer que no saldrán aparatos de Pau hasta las primeras horas de la tarde...

Imprenta Pizarro, 14
LA MAÑANA
Teléfono 95.812

AMERICA POR CABLE
entre el Rey de España y el Presidente del Brasil
RIOJANEIRO, 24. — El "Jornal do Brasil" publica un artículo ocupándose del feliz encuentro del Presidente electo del Brasil doctor Prestes con Su Majestad el Rey don Alfonso XIII...

AMERICA POR CABLE

entre el Rey de España y el Presidente del Brasil

RIOJANEIRO, 24. — El "Jornal do Brasil" publica un artículo ocupándose del feliz encuentro del Presidente electo del Brasil doctor Prestes con Su Majestad el Rey don Alfonso XIII...

El artículo de "Jornal do Brasil" ha sido comentadísimo, habiendo tenido una gran resonancia entre más de 700.000 españoles...

Llegada de varios participantes a Zaragoza

ZARAGOZA, 24.—La avioneta "K-1", tripulada por Thom, salió para Barcelona a las 10,05. La "P-3", tripulada por el alemán Morzikz, llegó de Madrid a las 16,32 y salió para Barcelona a las 17,26.

La avioneta "K-3", pilotada por el inglés Broad, llegó a las 17,41 y salió a las 17,43. La "P-8", tripulada por el alemán Poss, llegó a las 17,19 y marchó a las 17,46.

En Barcelona.—Llega en primer lugar la avioneta pilotada por Butler.—Y a continuación las de Thom, Morzikz, Broad y Poss.—Manifestaciones de los aviadores

BARCELONA, 24.—Ayer tarde, en el campo fué la primera avioneta que aterrizó la "K-5" tripulada por Butler. El señor Estévez le dió la bienvenida y le ofreció un ramo de flores.

Butler expresó su agradecimiento por las atenciones que ha recibido en España. Acompañados del señor Serñá salieron Butler y su mecánico para Barcelona, donde serán hospedados como huéspedes de honor de la ciudad.

A las 5,20 aterrizó la avioneta "K-1", tripulada por Thom. Este manifestó igualmente que el tiempo de Madrid a Zaragoza había sido muy duro.

A las 6,58 llegaron al campo otras dos de las avionetas participantes en el "challenge". La primera controlada fué la del aviador Morzikz, ganador de 1929.

Como decimos, aterrizó al mismo tiempo la avioneta "K-3", pilotada por Broad. El aterrizaje de este avión fué magnífico, de jando maravillosos a cuantos lo presenciaron...

Refiriéndose a la protesta de las autoridades de Avila por no permitirse el desvío de las mercancías, dijo el señor Tormo que el ministro de la Gobernación le había hablado del asunto.

Me extraña esa actitud—agregó el ministro—, pues era un asunto en el que habían llegado a una conformidad conmigo.

El ministro de la Gobernación en su conversación de hoy con los periodistas se limitó a rectificar las informaciones de su diario de la mañana...

Predomina el alza en los departamentos de Fondos públicos; firmeza en las acciones bancarias, de las que suben dos enteros las de España y pocas diferencias en valores industriales...

Muerte de Glen Curtiss
BUFALO, 24.—Ha fallecido en esta ciudad, a los cincuenta y dos años de edad, el célebre fabricante de aviones, Glen Curtiss.

El señor Curtiss era también piloto aviador. En 1909 ganó en Reims la copa Gordon-Bennet.

NOTICIAS DEPORTIVAS

Fútbol.—El Europa empata
BARCELONA, 24. — Se tienen noticias de que el Europa ha jugado en Tallin (Estonia). Los catalanes desarrollaron un juego muy mediano...

Abdon al Spórting?

GIJON, 24. — El Oviedo ha ejercido el derecho de retención sobre el jugador Abdon, quien había firmado licencia por el Real Spórting gijonés.

Ciclismo.—La vuelta a Francia
BELFORT, 24. — La etapa diez y siete de la vuelta a Francia, comenzó en forma tranquila para convertirse en algo emocionante en los momentos de la escalada del Fausille.

La clásica subida la tenía ganada el español Trueba cuando apareció Pellisier embalandolo a todo tren y consiguiendo de esta forma apuntarse el triunfo...

La bajada del Fausille se realiza a una velocidad enorme y en ella intenta escapar Pellisier sin conseguirlo.

NOTAS DEL DIA

El general Berenguer vino esta mañana de Cercedilla, y en su despacho del Ministerio de la Guerra recibió a S. A. el Infante don Fernando, al Nuncio de Su Santidad, al ex ministro señor Garnica...

Los telegramas recibidos hoy de Roma dan cuenta de que la Agencia Stefani ha publicado una nota diciendo que las cifras publicadas por la Prensa extranjera...

El ministro del Trabajo facilitó a la Prensa la siguiente nota: El ministerio de Trabajo y Previsión considera como fecha memorable de la vida social española...

Con este motivo, ha visitado al ministro el ilustre presidente del Instituto de Previsión, don José Marvá, participándole que todas las Cajas, colaboradores y Patronatos de dicho Instituto...

El ministro se complace en destacar la fecha, el alto espíritu con que todos los Go biernos españoles desde 1921 han mantenido y hecho arraigar el régimen...

El ministro de Instrucción Pública manifestó a los periodistas que en el Consejo del martes se aprobó un proyecto adicional al de construcción del Laboratorio de investigación biológica...

El importe de este proyecto adicional es de 499.864 pesetas y se desarrollará en dos años. Para las obras en el actual ejercicio ha sido autorizada la junta de Ampliación de Estudios...

Refiriéndose a la protesta de las autoridades de Avila por no permitirse el desvío de las mercancías, dijo el señor Tormo que el ministro de la Gobernación le había hablado del asunto.

Me extraña esa actitud—agregó el ministro—, pues era un asunto en el que habían llegado a una conformidad conmigo.

El ministro de la Gobernación en su conversación de hoy con los periodistas se limitó a rectificar las informaciones de su diario de la mañana...

Predomina el alza en los departamentos de Fondos públicos; firmeza en las acciones bancarias, de las que suben dos enteros las de España...

La sangre viciada origina

los mayores trastornos

El "Depurativo Revenga"

(Solución iodurada arsenical)

Cura el Artrismo, Gota, Reuma

Venta en las principales Farmacias

Gran Farmacia Nacional

☐ Atocha, 114.- Teléfono 73.415

Específicos y aguas minerales de todas clases.- Despacho de fórmulas empleando para su confección productos químicamente puros de las mejores marcas del mundo.- Garantizamos dosificación y preparación exactamente ajustada a la prescripción médica

Servicio a domicilio

Atocha, 114.- Teléfono, 73.415

Gran Farmacia Nacional

Abierta toda la noche